
Pièces Studio

Superficie 16 m²

Référence 24-699M

Prix 145 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison à vendre (06800)
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Studio,  grand  extérieur.  Rare  sur  le  marché.  Dans  le  quartier  très  calme  des

bréguières. Venez découvrir ce charmant studio rénové avec de belles prestations

(double vitrage, climatisation réversible, cumulus extra plat...) et le tout donnant sur

une terrasse/jardin d'environ 40m². Il est composé d'une pièce principale avec son

coin  cuisine  équipée  et  aménagée  ainsi  qu'une  salle  de  douche  avec  wc.  Cet

appartement vous offrira un accès à pied à toutes les commodités du centre ville.

Très  faibles  charges,  bon  produit  d'investissement.  Garanties  dommages  et

ouvrages avec une garantie décennale. ...

Studio,  large  exterior.  Rare  on  the  market.  In  the  very  quiet  Bréguières  district.

Come  discover  this  charming  studio  newly  renovated  with  high-quality  features

(double glazing, reversible air conditioning, extra-flat water heater...) all leading to a

terrace/garden  of  about  430  square  feet.  It  consists  of  a  main  room  with  its

equipped  and  fitted  kitchenette,  as  well  as  a  shower  room  with  toilet.  This

apartment  will  offer  you  walking  access  to  all  the  downtown  amenities.  Very  low

charges, good investment product. Damage warranties and works with a ten-year

warranty. Information on the risks ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter l'agence
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